

Vorträge in der Klosteranlage

Göllingen. Die Gesellschaft der Freunde der Klosterruine Sankt Wigbert Göllingen lädt zum Tag des offenen Denkmals am 8. September von 10 bis 17 Uhr ein. Auf dem Klostergelände sind der Klosterturm und alle anderen Überreste der mittelalterlichen Klosteranlage zu besichtigen. Vereinsmitglieder stehen für Informationen zur Verfügung und bieten Kaffee und Kuchen an. Die Veranstaltung wird laut Ankündigung um 10 Uhr mit einem feierlichen Gottesdienst eröffnet, der von Superintendentin Steffi Wiegleb geleitet wird. Und um 13 Uhr beginnt dann eine Sonderführung des langjährigen Vereinsvorsitzenden Günther F. Chmielus. *red*